

Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

2 Dormitorios | 2 Baños | 62 m² Interior | **Garage** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si



Descripción de la propiedad

Este privilegiado complejo de apartamentos está situado en una ubicación envidiable, a poca distancia de la bonita ciudad costera de Estepona. Se ha convertido en uno de los lugares más buscados de la Costa del Sol tras años de astuta inversión por parte del ayuntamiento local. El apodo de "El Jardín de la Costa del Sol" se ha mantenido, con parterres y arbustos al borde de la carretera repletos de flores multicolores durante todo el año. Pintorescas calles adoquinadas conducen al pintoresco casco antiguo, donde las paredes encaladas están adornadas con geranios de colores primarios colocados en macetas. A sólo unos minutos andando se llega a las playas de bandera azul de Estepona, cuyas amplias zonas de arena son algunas de las más bellas de la región. El popular Paseo Marítimo, o paseo junto a la playa, es un lugar maravilloso para pasear con los niños, correr por la mañana o dar un paseo romántico, con las impresionantes vistas de África y el Peñón de Gibraltar aparentemente casi al alcance de la mano en el horizonte. Estepona cuenta con instalaciones e instalaciones que rivalizan con cualquier resort de playa, con un nuevo hospital de última generación recientemente inaugurado. También se inauguró recientemente en primera línea de mar un centro cultural que exhibe obras de arte en su interior y espectaculares vistas al mar y a la montaña desde el mirador al aire libre del último piso. Desde la cultura hasta la atención médica, desde zonas comerciales hasta la educación, Estepona tiene algo para todos.

Un complejo residencial cerrado de 164 apartamentos con disponibilidad de unidades de 1, 2 y 3 dormitorios, diseñado para ofrecer la tranquilidad de un resort privado. Con acceso controlado, jardines paisajísticos y elegantes espacios comunitarios, le ofrece la mejor experiencia de un hotel, con la privacidad y la comodidad de un hogar. Disfrute a diario de la comodidad de un estilo de vida resort, con elegantes zonas comunes que incluyen dos piscinas exteriores, una piscina cubierta con spa, un gimnasio totalmente equipado y una zona de calistenia exterior. Entre los extras se incluyen un amplio recibidor, un lavadero de coches en el aparcamiento subterráneo y un parque

infantil.

En esta promoción, los espacios interiores se integran de forma natural con el exterior gracias a un concepto de diseño transversal que permite la ventilación cruzada norte-sur. Los interiores diáfanos se iluminan a través de grandes ventanales que se conectan a la perfección con las amplias terrazas (en los salones, cocinas y dormitorios), creando una continuidad visual con el mar y la montaña en toda la vivienda. Las terrazas, espaciosas y luminosas, se convierten en un santuario al aire libre: el lugar perfecto para relajarse, respirar la brisa mediterránea y disfrutar de las vistas panorámicas del mar y de la montaña.

Cada detalle ha sido diseñado para ofrecer estilo y funcionalidad. Materiales y acabados de alta calidad, suelos porcelánicos de gran formato, cocinas abiertas y una distribución diseñada para maximizar la luz natural se combinan para crear espacios elegantes y acogedores durante todo el año.